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Résumé :

Les dépenses de I’Etat sont présentées par « nature » : dépenses de personnel, dépenses
de fonctionnement, dépenses d’intervention, dépenses d’investissement, ainsi que le
remboursement des intéréts de la dette.

Pour en ce qui concerne I’enseignement supérieur, 1’ Algérie a consacré des budgets
conséquents pour ce secteur qui a connue une progression moyenne de 19% durant la
période 2009-2013. Cette progression en matiére de dépenses publiques a eu son
incidence sur la dépense budgétaire pour en ce qui concerne 1'université notamment celle
de TLEMCEN qui a connue une croissance en matiére de dépense sur la méme période
¢valué en moyenne a 33%.

Mots clés :

Dépense publique-université-colits-budget-étudiants- enseignant

Summary:

The government expenditure are presented by "nature™: staff costs, operating costs,
intervention costs, capital expenditures, and interest payments on the debt.

To regard higher education, Algeria has devoted substantial budgets for this sector which
has experienced an average increase of 19% during the period 2009-2013. This increase
in public spending has had its impact on budgetary expenditure in respect of that
particular university TLEMCEN known that growth in spending over the same period
estimated to average 33%.

Keywords:
Public-college-costs-budget student-teacher expenditure
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